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河南嘉亿房地产集团有限
公司董事、总裁冯爱萍在发言
中谈到，如果说中国房地产正
在步入下半场，那么，下半场
则是房地产业一个比拼转型
能 力 和 融 合 发 展 速 度 的 时
段。“务实守信”是企业品格，

“嘉誉亿众广厦万间”将是企
业长远的使命。

河南汇艺置业有限公司
等房地产企业代表认为，在互
联网发展形势下，通过不断学
习来提升创新和市场运作能
力，承担城市运营中坚力量的

行业责任。
在这次盛会上，来自各界

的演讲嘉宾各抒己见，围绕房
产行业和互联网融合发展等
话题分别发表了精彩纷呈的
演讲。

在 这 次 论 坛 活 动 中 ，郑
州万科房地产有限公司、建
业 住 宅 集 团（中 国）有 限 公
司、恒大集团河南公司等 28
家 在“ 心 通 桥 在 行 动 ”活 动
中 表 现 突 出 的 企 业 获 得 了
表彰。
郑州报业集团记者 马珂

房产企业的下半场：顺势转型 勇担责任
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2014郑州地产高峰论坛盛大举行
省内200余名业内大腕云集

“把未来交给未来”、“房地产业转型挑战形势日渐严峻，应该迎接
挑战、拥抱互联网……”这是2014郑州地产高峰论坛上的精彩观
点。9月19日上午9时，“健康地产·和谐民生”高峰论坛暨2014
“‘心通桥’在行动”房产企业评选活动在郑州报业集团会议室举
行。本次活动由中共郑州市委宣传部、郑州报业集团支持，中原
网、郑州市住宅与房地产业协会主办，郑州市城乡建设委员会、郑
州市城乡规划局、郑州市国土资源局、郑州市住房保障和房地产
管理局、郑州市物价局、郑州市网络问政研究指导中心协办。

自2014年3月起，为加强郑
州房地产行业自律，提高房地产
企业素质，提升房地产行业社会
形象，规范房地产开发企业经营
行为，维护消费者合法权益，郑州
市住房保障和房地产管理局等五

局委联合郑州市网络问政研究指
导中心，依托“心通桥”郑州市网
络行政全媒体平台，组织开展了
集中处理房产投诉、有效规划房
地产市场的主题活动。

这次郑州市房地产行业高

峰论坛的举办，旨在进一步扩大
活动成果，更好地搭建政府主管
部门、房地产开发企业的沟通协
调平台，促进郑州房地产行业健
康、稳定发展，同时探索“房产心
通桥”进一步发展的路径。

论坛上，全国人大代表、建
业地产股份有限公司董事局主
席胡葆森发表了精彩演讲，他提
出，当前房地产面临行业转型
期，正处于关键发展节点，房地
产怎样与互联网有效融合，是我
们每一个地产人需要思考的问
题。

他说，“心通桥”作为连接政
府、企业、百姓之间的纽带，从本
质上也是发现需求，调节业务导
向的一个重要平台，更全面地
说，心通桥连接了政府、企业、民
生甚至整个社会，同时本身也调

节促进了民生的和谐，实际上是
地产行业思维方式的转变，“心
通桥”的网络桥梁，颠覆了房产
行业的商业模式，此次中原网举
办的“健康地产·和谐民生”高峰
论坛，为我们提供了一个思维转
型的机会，将为房产行业发展起
到助推器的作用。

胡葆森谈到，最近建业集团
也在研究转型的问题，其中最难
的不是技术，也不是人才，而是
既有团队的思维方式，现在不仅
是50后、60后，甚至70后很多年
龄不算长的年轻人也产生了经

验主义，做了十几年的地产，就
以“专家”自诩，而该如何去“拥
抱”互联网？他们没有想法，地
产行业将会面对哪些危机？他
们也没有意识。作为一个长期
在局部市场领先的企业，没有忧
患意识，又不知如何“拥抱”互联
网，在将来面临决策时，就会无
从下手。最近我提到了一句话，
叫“把未来交给未来”，这就是基
于顺应互联网时代发展的一个
想法，建业今后会把“未来”，交
给未来。这也是“心通桥”给我
们的最重要的启示。

郑州报业集团负责人向论
坛各位嘉宾介绍了中国新闻
奖一等奖名专栏中原网“心通
桥”的获奖历程和全国独有的
栏目优势，心通桥结合网格化
管理、利用互联网大数据建立
起了“网络问政”大平台，而依
托这个平台建立的“房产心通
桥”已经成为了业界沟通政
府、行业和网友的一座虹桥。
他表示，郑州报业集团将顺应
互联网时代发展潮流，继续做
强党报、做大都市报、做活新
媒体、做优多元化，实现宣传
全媒体、发展多元化的集团战
略，增进传统媒体和新兴媒体

的快速、有机融合。
郑州市住房保障和房地

产管理局相关负责人表示，通
过互联网大数据和交互沟通
渠道所建立起来的心通桥网
络问政模式，解决了之前政府
主管部门、企业和消费者之间
很多时候存在的沟通不畅的
问题，大大减少了政府部门去
查证问题的时间，中原网“心
通桥”为网络问政工作提供了
新的模式，提高了解决问题的
效率。希望政府主管部门、企
业、媒体一道，做好心通桥网
络问政工作，让它发挥出更
好、更大的作用。

进一步发扬“心通桥”网络问政优势

河南财经政法大学房地
产经济研究所所长、河南省房
地产业商会专家顾问委员会
主任李晓峰教授说，“心通桥”
创造了一种政府与百姓沟通
的新形势，房产行业是当前最
受关注的行业之一，事关国计
民生，“心通桥”中体现的民
意，为政府政策的制定提供了
参考，依托“心通桥”快捷、透
明、直观、高效等优势，房产企
业与购房者之间的关系也将

更加融洽。
郑州报业集团中原网负责

人在论坛上阐述了对互联网的
见解：“不管是传统互联网还是
移动互联网，其实就是链接。
通过互联网，实现了链接，维护
了关系。‘心通桥’之所以能在
提高效能、维护稳定、防范风险
和提升公信力方面取得骄人成
绩，就是因为它建立起了人与
人、人与机构、人与事、事与事
之间的有效链接。”

互联网构筑多元社会化链接


